



El Cabildo recibe la visita de una treintena de escolares de Primaria del CEIP Tíncer, en Santa Cruz

La consejera de Gobierno Abierto, Coromoto Yanes, les trasladó algunas de las actividades que ofrece esta institución en educación, deporte y cultura

Tenerife – 07/02/2017. El Salón Noble del Cabildo acogió hoy [martes 7], a una treintena de escolares de quinto curso de Primaria del CEIP Tíncer, en Santa Cruz de Tenerife. Con esta visita, los estudiantes buscan conocer no sólo el papel de la primera institución de la Isla, sino también la historia del edificio que la alberga a través de sus manifestaciones artísticas.

La consejera de Gobierno Abierto, Coromoto Yanes, dio la bienvenida a los estudiantes y sus profesores y les recordó las actividades que ofrece el Cabildo en el área Tenerife 2030, centrada en la innovación, cultura, el deporte y la educación con el fin de favorecer la formación futura de las generaciones más jóvenes.

Tras una explicación sobre el papel de los cabildos, sus competencias y los distintos niveles de la administración pública, los pequeños pudieron conocer algunos detalles de la historia de Tenerife a través de las pinturas, tapices y demás elementos que conforman el Salón Noble del Palacio Insular. Los colegiales mostraron especial interés por las pinturas murales del artista José Aguiar (1895-1976) que envuelven el interior de este Salón y que han sido declaradas Bien de Interés Cultural.

Nota: se envía imagen alusiva por correo electrónico.